
Wäre es nach den Wünschen ihres Vaters gegangen, wäre Pat Appleton heute Präsidentin von Liberia.
Stattdessen ist sie aber doch lieber Sängerin geworden, und das sehr erfolgreich.

Als Frontfrau des deutschen Bossa-Jazz-Soul-Kollektivs »DePhazz« hat die Rheinländerin mit
afrikanischen Wurzeln schon große Erfolge gefeiert. »Mambo Craze« von 1999 ist einer davon. Das 20-
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If it had been up to her father's wishes, Pat Appleton would be President of Liberia today. Instead, she
has become a singer rather, and very successful. As lead-singer of the German bossa-jazz-soul
collective »DePhazz«, she has already celebrated great successes. »Mambo Craze« from 1999 is one
of them. The 20-year anniversary of the band in the bag, the sympathetic and unpretentious singer
with the big voice now comes as a guest to the Frankfurt Radio Big Band for the popular »Swinging
Christmas« series. Get ready for a real energy singer with a charming charisma. As a storyteller, the
actor Hartmut Volle is there - who otherwise supports the investigators in the popular TV-series
»Tatort« from Saarbrücken as a forensic scientist

jährige Jubiläum der Band in der Tasche, kommt
die sympathische und unprätentiöse Sängerin mit
der großen Stimme nun als Gast zur hr-Bigband
für die beliebte »Swinging Christmas«-Reihe.

Machen Sie sich gefasst auf ein echtes
Energiebündel mit einer bezaubernden
Ausstrahlung. Als Geschichtenerzähler ist der
Schauspieler Hartmut Volle mit dabei – der sonst
unter anderem als Kriminaltechniker die Ermittler
im Saarbrücker Tatort unterstützt.

Gemeinsam machen wir Hessens Kinder stark

Die Swinging Christmas Konzerte der hr-Bigband
sind Teil der Weihnachtsaktion des Hessischen Rundfunks, dem „hr Weihnachtsstern“. Dieses Jahr wird der
Deutsche Kinderschutzbund Landesverband Hessen e.V. unterstützt. Tag für Tag engagieren sich dort
ehrenamtliche Helferinnen und Helfer, sowie professionelle Fachkräfte für Kinder, Eltern und Familien in
vielfältigen Projekten und Angeboten der Kreis- und Ortsverbände. 
Alle Infos hier
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https://www.hr.de/engagement/spendenaktion/hr-weihnachtsstern-spendenaktion-kinderschutzbund-hessen,spendenaktion-weihnachtsstern-100.html

